
Bericht: 

Der Sitzungsvorlage ist der Jahresbericht der Stadtbücherei 2011 beigefügt. Aus ihm 
ist ersichtlich, dass die Inanspruchnahme unverändert gut ist. Zuwächse konnten bei 
den Neuanmeldungen verzeichnet werden. Auch die Anzahl der Klassenführungen 
hat sich mehr als verdoppelt. Dies ist auf eine intensive Zusammenarbeit mit den 
Schulen zurückzuführen.  
 
Näheres dazu erläutert der Leiter der Stadtbücherei, Herr Becker, in der Sitzung und steht auch für 

Fragen/Auskünfte zur Verfügung. 

 


